
qqqqq Interrogazione n. 392
presentata in data 22 giugno 2011
a iniziativa deil Consigliere Zaffini
“Profughi accolti dalla Regione Marche”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Roberto Zaffini, Consigliere Lega Nord Padania
Premesso:
che la Regione Marche si è resa disponibile ad accogliere ed assistere gli immigrati,

come prevedeva l'accordo con il Governo dello scorso 30 marzo, che riguarda i profughi e
non i clandestini;

che La Regione Marche ha detto no alle tendopoli per non creare concentrazione di
immigrati e che questi sono stati dislocati in luoghi di accoglienza su tutto il territorio
regionale;

che la maggior parte dei profughi viene ospitata in strutture private ma anche in
strutture delle diocesi;

che come riferito dagli organi di stampa molti di questi appena arrivati nelle strutture di
accoglienza dopo pochi giorni se non dopo poche ora si sono dileguati senza lasciare
traccia;

che gli stessi profughi si trovano a “vagabondare” per i comuni che li stanno ospitando;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1. il numero preciso dei profughi che sono arrivati;
2. quanti dei profughi arrivati sono minori;
3. dove precisamente sono stati dislocati sul territorio


